



# Times

1月号

平成31年1月24日

発行：西田小学校支援本部（西田小学校南校舎3階） Mail : nishita-shien@bz04.plala.or.jp FAX : 6383-5091

## 今年度の漢字検定が、終了しました【検定チーム】

1月12日(土)、第2回目の漢検が行われました。

今回の受検生数は10級～3級の133名。

当日、低学年生が多い受験会場教室の和気あいあいとした雰囲気と対照的に、高学年たちの開始直前まで復習を続ける姿が印象的でした。

また、多数の保護者の方に試験監督などのお手伝をしていただき、当日は子どもたちへ手厚い体制で実施することができました。特に「門に立って子どもたちの出入りを見守ること」や「帰宅時の声かけ」などにおいても、いつも以上に手厚く対応することができ、とても助かりました。



↑ 本年度 第1回検定の様子

お手伝いくださった保護者24人中約半数が初参加者なので、何人かに感想をうかがってみました。

「子どもたちが真剣に取り組んでいるんだなあと感心しました。」、「とてもいい経験ができて楽しかったです。」、「転校して来たばかりなので、西田小での様子を知ることができました」などの声を頂き、保護者の方も良い体験ができた様子でした。

次年度も実施を予定していますので、今後とも保護者の皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。



## NEWS活動



1月21日

3学期最初は、三択クイズ形式の「ニュースな漢字ドリル」です。これは子ども新聞に掲載記事、「『今年の漢字』で時代を振り返る」を使って行いました。

この日参加してくれたのは、5年生と2年生。

子どもたちにも分かりやすい文字を選択問題に使用したので、回答率はほぼ100%♪ 答え合わせでは、問題に関連した説明をしながら進めました。

特に“2,000円札の話”の時は、サポーターが持参した新札に子どもたちも興味津々。中には「持ってるよ」という声も出ていました。

今回の活動でも、参加した子どもたちに新聞への興味を持つてもらえた様子でした。これからも、新聞に关心を持ち、そして読むきっかけを作る活動を行ってまいります。



### グリサポ・花壇

～12月の活動より～

菜の花はたくさんの陽を浴びて、グングンと成長しています。



1年生教室前:菜の花



### チームの活動報告



### 図書サポ

～12月20日活動より～  
お正月の飾りや「冬」をテーマにしたディスプレイをしました。



サポーター手作りのかわいいのしりも図書室に仲間入りです。



### ～新年を迎えて～

新年を迎え、子どもたちも新たな抱負を掲げ、張り切っていることと思います。

ニシタスマンバー同、子どもたちを支えるべく今年も様々な活動を行って参ります。

引き続き、保護者皆さまのご理解・ご協力をいただけますよう、よろしくお願い申し上げます。

学校支援本部長 半澤豊子



ブログ「ニシタス言います。」で情報発信中です。 こちらからどうぞ！

